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Poder Legislativo de Fernandes Pinheiro – “Em Defesa da Cidadania”.

GABINETE DO VEREADOR JOÃO PAULO DE SOUZA – PSD

INDICAÇÃO Nº 004/2017.

O Vereador JOÃO PAULO DE SOUZA, do Partido Social Democrático - PSD, com
cadeira nesta Câmara, no uso de suas atribuições legais e regimentais apresenta para apreciação
pelo Soberano Plenário, a seguinte:

INDICAÇÃO

Que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Fabio Jacomel – Prefeito Municipal em
Exercício que determine a Secretaria de Viação, Obras e Serviços Urbanos para que dentro das
possibilidades, sejam realizados os seguintes serviços:

01 – Que seja construído um ponto de ônibus na Localidade de Assunguí de Baixo, próximo à
propriedades do Senhor Jorge Meira; e

02 – Readequação e melhorias em três bueiros na Localidade da Colônia São Lourenço, sendo
dois próximos à Igreja Católica da localidade e um nas proximidades das propriedades do Senhor
Silvio Surek.

Justificativa

Senhora Presidente e demais
Senhores Vereadores:

Justifica-se a referida indicação primeiramente com relação à construção de um ponto de
ônibus na Localidade de Assunguí de Baixo, visto ser uma reivindicação dos moradores que
utilizam-se do transporte coletivo que em dias de chuvas e de sol forte não tem um local para se
abrigar e também cabe salientar que é um local onde vários alunos utilizam do ônibus escolar
que também necessitam de um local adequado para esperar o ônibus.

Com relação aos bueiros na Localidade da Colônia São Lourenço, são três que se
encontram em estados precários de conservação, sendo necessário a imediata readequação e
melhorias.

Os referidos bueiros são dois deles nas proximidades da Igreja Católica, sendo um antes
da igreja e o outro logo após, e o terceiro fica nas proximidades da propriedade do Senhor Silvio
Surek. Esta reivindicação se faz necessário visto que estamos em tempo de safra e por estas
estradas onde se encontram estes bueiros é muito utilizada para o escoamento das safras como
também possui os agricultores que fazem parte da bacia leiteira do nosso município.

Ante as justificativas acima, espero poder contar com o apoio dos demais pares desta
Casa para a proposta ser aprovada e possamos obter as providências.

Sala das Sessões, em 10 de março de 2017.

Ver. JOÃO PAULO DE SOUZA
               Autor da proposta


